

# 2022年アンリミテッドクリエーション新発式 挨拶

アンリミテッドクリエーション 代表取締役 米原俊和

皆様、あらためまして新年明けましておめでとうございます！

2022年の幕も明け、希望への本年がスタートを致しました。

毎年、この新発式にて、弊社の年間テーマを発表させていただいております。

今期の年間テーマ・・・それは 『**確信と勇気**』です。

この約2年間、世界中の人々が新型コロナウイルスに脅かされ、翻弄され、私たちの生活のあり方や仕事のやり方も変えざるを得ない状況となりました。見えない先を思い、不安になり、迷いが生じ、何を信じたらいいのか分からない・・・との不信感。

先人よりの教えに「国や社会の乱れは、思想の乱れから始まる」・・・「思想の乱れとは、考え方であり、価値観である」・・・と、あります。

これだけ多くの人を巻き込む環境の変化に、人は迷いもするし、不安にもなり

ます。未来に対しても希望が持てなかったり、絶望を感じてしまったり・・・そう  
う思ってしまいがちな環境ではあるのです。

しかし！・・・クライアントの皆さまは、そんな環境の中で、ただ嘆くのでは  
なく、待っているだけでなく、新たなことに挑戦し、前進をしています！厳しい  
実情を目の当たりにしつつも、それぞれに様々な手段・方法を改善し、展開し、  
応戦と挑戦をされております！

それは間違いなく、それを推進ならしめているのは、リーダーを中心とした皆  
さまの考え方・哲学であります。そして、そこに大きな影響を及ぼす考え方とし  
て、アンリミ哲学が存在するものと、確信しており、皆さまの姿を通して、「**確  
信と勇気**」を感じてやまないのです。

アンリミテッドクリエイションの年間テーマ『**確信と勇気**』

**確信**・・・「信じて確かなるもの」・・・それは、あるのでしょうか？

あります！ 時代が変わろうとも、環境が大きく変わろうとも、結果が良い方向  
へと向かう、信じて確かなる不変の羅針盤たる、考え方・見方・捉え方があるの  
です。その哲学を「経営の人間学」と称して、私たちは共に学んでいるのです。

そして、学んだ哲学を自分自身で、実践・活用をしてこそ、哲学が活きるのです。

それには、一歩、踏み出す**勇気**が必要です。

その、**勇気**・・・「よし！何でもやってみよう！」との勇気を、内面から湧き出だすために哲学があり、その一歩、踏み出す勇気を与えてくれるもの・・・それが、哲学に対する確信でもあるのです。

「勇気の人とは、謙虚な人です。謙虚な人とは、学び続けている人です」・・・と、弊社テキストにもございます。

不変の哲学を学び、確信が高まり、実践する勇気が湧き、その実践の中で、更に確信が、深まっていく・・・『確信と勇気』です。

ともあれ、「迷ったら**原点に帰れ**」・・・と（アンリミ）創立者に教えて頂きました。

原点・・・何のために働いているのか。何のための会社なのか。何のために学ぶのか・・・。

今後も、予期せぬことも起き得ます。想定外もあるでしょう。しかし、何があっても負けない！何があっても諦めない！・・・そういう生き方を貫いてまいりた

いと思います。

また、人は一人では、弱いものです。

だからこそ、自分に気づきを与えてくれる恩師の存在！

元気と勇気をもたらえる、共に学ぶ仲間の存在！

そして、実践現場にて、挑戦をする仲間の存在！

私共、アンリミテッドクリエーションのカウンセラーも、本年は積極的に、クライアント同士の出会いを、コーディネートしていきたいと思っております。

ぜひ、「あの社長の話を聞いてみたい・・・」「会って質問をしてみたい・・・」「あのクライアントへ行ってみたい・・・」など、ありましたら、担当カウンセラーまでお伝えください。我々からも、積極的に提案し、出会いをつくってまいります！

長くなりましたが、本年も1年間、よろしくお願い致します！

ご清聴ありがとうございました！

2022年1月25日 於、市ヶ谷